Página: 1, 28



Duermen niños con sus padres y se salvan de morir aplastados por deslave."Fue una bendita casualidad"



TRAS DERRUMBE EN LA ÁLVARO OBREGÓN

Duermen con sus padres y se salvan de morir aplastados por talúd

"Fue una bendita casualidad", de esta forma el señor Toño calificó el hecho de que su nieta y nieto no murieran bajo el lodo y las rocas

RODRIGO ALARCÓN

ue una bendita casualidad, de esta forma fue como el señor Toño calificó el hecho de que su nieta y nieto no murieran aplastados por lodo y rocas que se desgajaron de la parte de un muro de 20 metros que ingresó a la recámara donde dormían con sus padres y que dejó a su paso destrucción.

Fue durante la noche del martes 26 de agosto cuando la pequeña de un año tres meses y su hermano de dos años cuatro meses quisieron dormir con papá y mamá en la habitación principal; previamente los truenos y la fuerte lluvia que azotaban la alcaldía Álvaro Obregón provocaron temor en ellos.

La seguridad que sintieron al estar cobijados y abrazados por sus padres, les permitió consolar el sueño, el cual fue interrumpido por un fuerte estruendo alrededor de la medianoche.

Como si se tratara de una pesadilla, los cristales de la recámara donde Cristian dormía con sus hijos y su esposa se desquebrajaron por las rocas que amenazaron con llegar a la familia, aunque éstas fueron detenidas por la cama.

En la habitación contigua, la cuna y los juguetes de la pequeña quedaron destruidos por las enormes piedras que abarcaron gran parte de este espacio infantil Debido a ello, la familia Monroy, quien habita en la colonia Lomas de Las Águilas, evacuaron la vivienda ante el riesgo inminente.

Los vecinos de los predios adjuntos también tuvieron afectaciones, por lo que personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) intervino en estos lugares para evaluar los daños, que hasta ahora no han sido cuantificados, aunque estas familias sospechan que sean elevados.

Cristian optó por irse de esta casa y acudir con su padre, el señor Toño, quien tomó las riendas para hacerse cargo de la situación.

"Todos los fraccionamientos que están en barrancas están con talúdes y desafortunadamente la lluvia constante afloja cualquier terreno", platicaba el señor Toño.

Con inquietud, esperaba desde las 9:00 horas del jueves a que llegara una cuadrilla de la alcaldía Álvaro Obregón, para retirar algunos escombros, mas no todo, por el riesgo de que las rocas volvieran a ayanzar.

"Los ingenieros que son expertos en mecánica de suelo nos dijeron ni muevan esas rocas, porque esas rocas están ahorita en etapa de contención", explicaba un tanto asombrado desde la recámara de su nieta.

Por ahora esperarán a que las autoridades de la Álvaro Obregón les brinden ayuda con el retiro de los escombros y, de ser posible, con una contención para evitar que una escena así se repita pronto, pero a decir de Toño, no tienen grandes esperanzas, debido al bajo presupuesto con el que cuenta la alcaldía.





En la habitación contigua, la cuna y los juguetes de la pequeña quedaron destruidos por las enormes piedras



A PRENSA



Los vecinos de los predios adjuntos también tuvieron afectaciones

